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Preguntas y respuestas

El edificio parece más pequeño que el antiguo, ¿habrá suficiente espacio para los
estudiantes?
El espacio de la escuela es más pequeño que el del antiguo edificio, pero la escuela está
diseñada para una capacidad de 1,200 estudiantes. La población escolar actual es de
aproximadamente 850 estudiantes.

Usted mencionó un salón de clase en exteriores. ¿Puede aclarar esto por favor?
Habrá un salón de clase afuera, anexo a la escuela. Estará cubierto con una lona para dar
sombra, tendrá una pizarra interactiva y capacidad para hasta 30 estudiantes. Está destinado a
funcionar como un espacio de aprendizaje adicional.

¿Habrá un auditorio?
Habrá un gimnasio-auditorio. El gimnasio contará con un escenario y podrá albergar a toda la
población escolar.

Desde la vista general, no veo una pista. ¿Hay planes para alguna? Además, ¿cuándo
estará lista la escuela para los estudiantes?
No hay pista, pero habrá tres superficies de juego: un campo de sóftbol, un campo de usos
múltiples y un campo de usos múltiples adicional que es del tamaño de un campo de fútbol de
tamaño juvenil. Habrá una pista en Suitland.

¿Dónde se ubicará el área de biorretención con las mejores prácticas de gestión (BMP,
por su sigla en inglés)?
Hay algunas estructuras de biorretención en toda la propiedad. Las ubicaciones incluyen, el
lado del salón de clases que se encuentra en la esquina de Silverhill y la Escuela Superior
Suitland, así como algunas en el extremo norte del sitio entre la nueva escuela intermedia y lo
que sería la antigua escuela intermedia. Para estas estructuras, la comunidad puede esperar
ver un área inclinada con mantillo y paisajismo. Debajo hay un filtro ambiental que filtra hasta el
desagüe pluvial.

Por favor, confirme la apertura de la nueva escuela para agosto de 2023.
La escuela abrirá para el año escolar 2023-2024.

¿Es posible que los colores reflejen los colores de la escuela (negro, dorado, blanco y
gris)?
Se ha seleccionado a un muralista para hacer una obra de arte dentro de la escuela, que puede
incluir los colores de la escuela. La cancha de baloncesto también reflejará los colores de la
escuela y la mascota.



¿Por qué no se incluyó un auditorio?
No hay auditorios específicos de artes escénicas en el paquete de la escuela intermedia en lo
que respecta a los programas de inversión capital. No está incluido en las directivas de diseño.
Los auditorios de artes escénicas están dirigidos a las escuelas superiores, no a las escuelas
intermedias.

¿Se derribará el edificio actual de Drew Freeman o se usará como espacio provisional de
trabajo?
El edificio actual de Drew-Freeman ha sido derribado.

¿Estará abierta esta escuela para el lado de Suitland? ¿Es decir, tendrán acceso a
Drew-Freeman los estudiantes de la escuela superior?
Habrá un pasillo separado por una puerta entre los dos campus. También habrá una vía de
servicio que conectará las dos escuelas.

¿Habrá asientos además de las gradas para eventos de artes escénicas?
Sí.

¿Está la entrada a la escuela en Brooks Dr.? ¿Cuál será el patrón de tráfico de los
autobuses?
Sí, la entrada estará en Brooks Drive. El circuito de autobuses también estará separado del de
los carros.

¿De qué colores serán los uniformes para los estudiantes de sexto grado?
Por favor, póngase en contacto con la dirección de la escuela si tiene preguntas sobre el
uniforme y la programación.

¿Permiten los diseños una expansión posterior?
La población escolar es inferior a la capacidad del edificio, por lo que hay espacio para el
crecimiento. Si la población excede la capacidad, existe la oportunidad de instalar módulos en
el campus.

¿Proporcionará el condado un carril adicional en Brooks Drive?
Se está ensanchando Brooks Drive para permitir un carril de estacionamiento completo en el
costado y también un carril para bicicletas. Sin embargo, no se proporcionará ningún carril
adicional. La meta es que se deje a los estudiantes por el estacionamiento de automóviles para
no hacer fila a lo largo de Brooks Drive.

¿Es demasiado tarde para agregar una pista de atletismo para actividades deportivas
completas al aire libre?
Desafortunadamente, es demasiado tarde para agregar una pista de atletismo adicional ya que
debemos garantizar que cumplamos con el presupuesto y el cronograma.


